



Petites Nouvelles D'un Peu Partout

M. ALLEN REELU MAIRE D'OTTAWA

Ottawa, 1er déc. — M. J. Allen a été réélu maire d'Ottawa, par acclamation, M. Michel Mahoney s'est retiré, à la mise en nomination, hier.

MORT ACCIDENTELLE D'UN DEPUTE

Saint-Paul, Alberta, 1er déc. — John Francis Buckley, député libéral d'Albion, a été tué presque instantanément par un coup de feu tiré par un automobiliste qui a voulu frapper une voiture attelée à deux chevaux. Le tueur de la voiture a brisé le pare-brise et a atteint M. Buckley à la tête avec une force terrible. M. Buckley est mort peu de temps après son arrivée à l'hôpital de Saint-Paul.

M. BENNETT CHEZ LE PRINCE

Londres, Angleterre, 1er déc. — Le premier ministre britannique, M. Ramsay MacDonald, a été reçu par le roi George V et la reine Mary à la résidence royale de Sandringham, dans le Norfolk, le 30 novembre.

SOUS-MINISTRE DES FINANCES A TERRE-NEUVE

Saint-Jean, Terre-Neuve, 1er déc. — M. J. H. Penon, fonctionnaire du trésor britannique, est entré en fonctions comme sous-ministre des finances de Terre-Neuve. Il succède à M. J. S. Keating, qui le gouvernement a forcé à démissionner.

MORT DE SIR DAVID BRUCE

Londres, 1er déc. — Le major-général sir David Bruce, bien connu pour ses recherches médicales, est décédé à 76 ans, le jour même où il avait lieu les funérailles de sa femme. Sir David avait présidé le congrès de l'Association britannique pour l'avancement des sciences, à Toronto, en 1924.

LA PUBLICITE DES SPIRITUEUX

Régina, Sask., 1er déc. — Le ministre des affaires municipales, M. Howard McConnell, a annoncé à la Société de prohibition qu'à la fin de l'année le gouvernement ne permettra plus aux journaux de faire de la publicité aux spiritueux.

M. MacNIDER DEMISSIONNAIRE

Mason-City, Iowa, 1er déc. — Selon certains de ses amis, le colonel Hanford MacNider résignera le prochain poste de ministre des Finances au Canada.

QUEBEC NE MONOPOLISERA PAS LA GAZOLINE

Québec, 30. — M. L.-A. Tascheau, premier ministre de la province de Québec, a nié de façon catégorique que le gouvernement se propose de s'emparer du commerce de gros sur la gasoline. Le gouvernement ne fera rien dans ce sens.

CADEAU A M. BENNETT

Londres, 29. — M. Bennett a reçu pour le Canada une grande peinture à l'huile du manoir des réclamationnaires des soldats canadiens sur la crête de Vimy. Cette peinture lui a été présentée par le capitaine John Dewar, fils de feu lord Dewar, qui a fait don à l'Australie d'une autre peinture représentant la porte de Menin. La peinture offerte à M. Bennett est une œuvre remarquable qui ne manquera pas de faire parler d'elle quand on la verra à Ottawa.

FATAL ACCIDENT

Campbellton, N. B., 29. — Frank Deraché, de Port Daniel, est décédé d'un accident qu'il eut chez lui mercredi. D'après les informations que nous avons reçues, M. Deraché possédait une automobile dans sa résidence et était à monter une grille pour le registre du premier plancher. Il succomba d'un coup de feu tiré par un autre plancher qui tomba sur sa tête.

ACCEPTERONT-ILS CETTE REDUCTION?

La Commission scolaire d'Edmundston propose une réduction de salaires aux instituteurs et institutrices. La réponse est attendue au cours de ce mois.

ECONOMIE DE \$5,000

Nous apprenons de source autorisée que la Commission scolaire du district No. 1 d'Edmundston a proposé, ces jours derniers, une réduction de salaires au personnel enseignant et à d'autres personnes travaillant sur le district.

DES ELECTEURS UN PEU DROLES

On apprend qu'en effectuant le décompte officiel des votes enregistrés dans l'élection par l'île de Gloucestre, on trouva que plusieurs électeurs avaient voté plus d'une fois.

UN DES NOTRES A L'HONNEUR

A la récente assemblée de l'Association Médicale canadienne tenue à Ottawa, le Dr Clarence J. Veniot de Bathurst, membre de l'Institut de cette importante société, a été nommé membre d'un comité de quatre pour s'enquérir dans tout le Canada de l'assurance sociale et d'établir.

L'EMMADAWASKA

CINQ SOUS LE NUMERO EDMUNDSTON, N. B., 3 DECEMBRE, 1931. DIX-HUITIEME ANNEE No. 50

LA POPULATION DU CANADA EST DE 10,360,000 AMES

Le gain le plus considérable, soit 509,000 habitants, a été réalisé par Québec. — La province d'Ontario a pu pourvoir conserver ses 82 sièges. — 2,869,793 dans Québec et 3,426,488 en Ontario.

DES CHIFFRES INTERESSANTS

Ottawa, 28 nov. — Le Canada compte actuellement 10,360,000 habitants d'après les prévisions faites par le Bureau Fédéral de la Statistique en marge du recensement fait au cours de l'été dernier, et qui amènera une redistribution de la représentation à la Chambre des Communes.	Manitoba	699,841
Par province, le plus gros gain absolu a été réalisé par Québec, soit environ 509,000 ames. L'Ontario a gagné 492,000 et les Provinces des Prairies environ 392,000. La Colombie-Britannique va gagner probablement 185,000 de plus que son gain de l'année dernière (après le pourcentage). Les Maritimes, d'un autre côté, n'ont gagné que 8,000 environ. La Nouvelle-Ecosse a perdu environ 12,000 ames.	Saskatchewan	921,281
Le gain de la population est ainsi distribué :	Alberta	727,497
Ontario	3,426,488	
Québec	2,869,793	
N. B.	238,793	
N. E.	238,793	
P. E.	238,793	
Yukon	238,793	

Les employés locaux des chemins de fer s'unissent pour plus de protection

L'obtention de meilleurs règlements pour protéger les chemins de fer contre la compétition injuste menée par la transportation-automobile commercialisée, est ce à quoi vise la nouvelle organisation.

ON SOLLICITE LA COOPERATION DE TOUS LES CITOYENS

Plus de 200 personnes assistent à l'assemblée. — J. F. Flemming et Herbert Flemming de Woodstock, G. Larlee, J. G. Boucher, M. D. Cormier, M.P., J. H. E. Michaud, M.A.L. et le Dr L. J. Violette, M.A.L. portent la parole.

JAMES A. MICHAUD, PRESIDENT LOCAL.

Edmundston — Une grande assemblée des employés de chemins de fer de cette ville a eu lieu dimanche après-midi dans la Maison de Coeur. Les membres du conseil de la ville et de la Chambre de Commerce étaient également invités à y prendre part. La réunion fut appelée à l'ordre par M. James A. Michaud, président du groupe local de l'Association Protectrice des Employés de chemins de fer. Il expliqua le but de cette assemblée qui marque l'ouverture de la campagne des premiers buts énoncés par le groupe local de l'Association Protectrice des Employés de chemins de fer. Il expliqua le but de cette assemblée qui marque l'ouverture de la campagne des premiers buts énoncés par le groupe local de l'Association Protectrice des Employés de chemins de fer.

EN RETRAITE



L'hon. W. D. ROSS, qui a occupé le poste de lieutenant-gouverneur en Ontario depuis 1927, a été nommé à la démission au Parlement de Toronto, et a reçu permission de prendre congé d'ici l'expiration de son mandat le 15 décembre. Son successeur aura été nommé. On voit dans le médaillon la populaire hôtesse de la Maison du Gouvernement d'Ontario, Mme. Ross.

L'EMPRUNT NATIONAL EST SOUSCRIT

Ottawa, 30. — L'emprunt de \$150 millions émis plus que souscrit à l'heure qu'il est, les souscriptions ne sont plus reçues que jusqu'à ce soir. L'hon. E. N. Rhodes, qui remplit provisoirement les fonctions de ministre des finances, a déclaré que les souscriptions atteignent un total de \$121 millions. On ne sait pas à juste combien fut souscrit samedi. Les souscriptions dans l'Ontario ont été de \$15 millions.

MORT TRAGIQUE

Chatham, N. B., 30. — Rose Agnès Cook âgée de trois ans et enfant de Mme Bernard Cook de Redwoodville, est morte à l'hôtel Dieu, ici des suites de l'accident qui lui arriva lorsqu'elle fut frappée par un automobile.

ACCIDENT D'AUTO

Bathurst, N. B., 31. — Mme John J. Pire, de Bathurst, est à l'hôtel Dieu, ici, souffrant de blessures à la tête qu'elle reçut lorsque le char conduit par son mari frappa un poteau de téléphone à la traversée de Richardville, à peu près à deux milles de Campbellton. Une brume très épaisse empêcha M. Pire, de voir la courbe dans le chemin; il continua droit sans un fossé et alla s'écraser contre le poteau. Mme Pire fut transportée d'urgence à l'hôtel Dieu où elle est sous les soins du Dr McPherson. Son état n'inspire pas de craintes, cependant. Les autres occupants de la voiture s'en tirent un peu écorchés mais sans une égratignure. Le char est très endommagé.

UNE SECTION ACADIENNE DE L'A. C. J. C. EST ORGANISEE

Quinze nouveaux cercles acéjistes sont actuellement en marche dans le Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Ecosse. — Le diocèse de St-Jean est à peine entamé. — Celui de Chatham sera visité prochainement.

VOYAGE DU R. P. PARE, S. J.

Une section acadienne de l'A. C. J. C. vient d'être créée dans les Provinces Maritimes à l'occasion du passage du R. P. Pare, S. J., aumônier de cette Association.

Depuis longtemps, les prêtres et religieux qui se préoccupent du sort de la minorité acadienne désirent voir un cercle de jeunes acadiens aux drapeaux de l'A. C. J. C. Cette union vient de s'établir et ses liens ne feront que se multiplier et se fortifier. Toute la jeunesse catholique, depuis les Rocheuses jusqu'aux rives de l'Atlantique peut se dire liée suivant les principes religieux et patriotiques dans une même association.

Quinze nouveaux cercles acéjistes sont actuellement en marche dans le Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Ecosse. Le diocèse de Saint-Jean est à peine entamé, et celui de Chatham sera visité prochainement. Le nombre des cercles sera alors doublé. Nous avons publié dernièrement une liste des premiers cercles fondés pendant cette tournée de l'aumônier de l'Acadie. Voici les noms des plus récents: Au grand Arichal, le cercle Giroir, à Descoussé, le cercle Etienne-la-Mer; au Barachois-Saint-

JAPON ET RUSSIE



L'ambassadeur HIROTA représentant le Japon à Moscou, qui a reçu instruction d'avis Maxime Litvinoff, ambassadeur soviétique pour les Affaires Étrangères, de l'arrivée de toutes forces russes en Manchourie créant une situation sérieuse et "amènerait probablement de graves conséquences".

FUNERAILLES DE FEU MME LANDRY A EDMUNDSTON

Les funérailles de Mme George Landry, dont nous annonçons le décès subit la semaine dernière, ont eu lieu vendredi matin, en l'église paroissiale.

FUNERAILLES A RIV.-VERTE

Riv.-Verte, (D.N.C.) — Les funérailles de feu Paul C. Thibodeau ont eu lieu lundi, le 29 novembre, au milieu d'un grand concours de parents et d'amis. Les porteurs étaient: MM. Thomas, Cyprien, et Pés Laviole, Denis Bourquin, M. Baptiste Michaud et M. Raymond Devost.

REMERCIEMENTS

La famille Georges Landry remercie sincèrement ceux qui lui ont témoigné de la sympathie à l'occasion de leur deuil récent, soit par tributs floraux, offrandes de messes, bouquets spirituels, sympathies et assistance aux funérailles.

ELLES PASSENT LEURS EXAMENS AVEC SUCCES

Des 63 gardes-malades qui ont écrit les examens pour l'inscription au Nouveau-Brunswick à la session d'examen, tenue à Chatham, les 4 et 5 novembre, 59 ont passé heureusement, à ce qui vient d'être annoncé.

Parmi les nouvelles gardes-malades inscrites qui ont fait leur entraînement dans les hôpitaux catholiques nous remarquons: Mlle Marie-Émile, Mlle Marie-Gabrielle Sormon, Mlle Marie-Claire, Mlle Marie-Claire et Marguerite-Clementine D'Entremont.

ASSEMBLEE DES LIFE UNDERWRITERS

Une assemblée de l'Association locale de L.U.A.C. eut lieu dimanche dernier au bureau du président, M. E. J. Hubert. La plupart des membres étaient présents.

Il a récemment été porté à la connaissance des membres que certains agissements malhonnêtes ont été mis en pratique par certains agents d'assurance-vie de ce district, tels que le rabat de commissions sur les primes de première année et de fausses représentations à l'égard d'autres compagnies d'assurance-vie qui est positif contraire aux vues et convenances de l'Association et de la vraie assurance-vie en général.

Elle Succombe à Une Courte Maladie

Mlle Della Cyr, fille de Mme Isidore Cyr de cette ville est décédée hier soir à l'hôtel-Dieu de St-Basile, après une courte maladie. Elle était âgée de 27 ans.

La défunte suit de près dans la tombe son frère mort d'asthme il y a quelques années. Elle était la nièce de M. Olivier Guertette de cette ville. Elle comptait un grand nombre d'amis parmi les jeunes personnes de son âge qui étaient aujourdhui sa dispartition.

Les funérailles auront lieu samedi matin à 9 heures dans l'église paroissiale d'Edmundston.

La PATINOIRE Préparez-vous à recevoir les joyeux lurons qui passeront bientôt de porte en porte pour recueillir les dons en effets provisions ou argent que vous voudrez bien leur donner. Que votre générosité contribue à faire pénétrer un rayon de JOIE dans les foyers pauvres, à l'occasion de NOEL. — SONGEZ AUX TOUT PETITS!